



Juan Gonzalo Ospina: «Si llego a decano, el ICAM va a ser la institución más transparente»

[embed]https://economistjurist.es/video/juango%20ospina1.mp4[/embed]

Cuando a **Juan Gonzalo Ospina** se le pregunta por qué ha presentado su candidatura a decano del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) tiene muy clara su respuesta: “Tengo una ilusión y unas ganas tremendas de poder aportar mi granito de arena para mejorar la abogacía, para intentar que la abogacía vuelva a ser respetada y sobre todo para tener un colegio que nos dé servicios en el ejercicio del día a día de la profesión”. A su juicio, “**la abogacía lleva años en silencio, callada. No está siendo considerada** por los diferentes operadores jurídicos o por el Poder Legislativo.

Este abogado penalista y socio director del despacho que lleva su nombre se presenta a las elecciones del ICAM **al frente de la lista del movimiento Ahora Abogacía** después de haber sido el más votado dentro de un proceso de selección interno. Fue presidente de la Agrupación de Jóvenes Abogados de Madrid entre 2013 y 2017, lo que le da experiencia como gestor.

En la entrevista concedida a Economist & Jurist TV recuerda esta época “con mucho cariño, por la oportunidad que me dio de conocer a cientos de compañeros y de **entender cómo es la abogacía institucional**”.

Afirma que “cuando era presidente del grupo jóvenes me preocupaba que los jóvenes pudieran tener le desarrollo profesional ...